



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Hoy, diez de marzo, se cumplen cuatro años de otro Diez de Marzo.

En aquella ocasión se llevó a cabo por sorpresa, sin disparar un tiro, determinado hecho que hoy se celebra en todos los cuarteles disparando miles de ellos.

Si aquel gran penalista que se llamó José Antonio González Lanuza viviera todavía, repetiría una gráfica frase que muchos escucharon de sus labios:

"Lo malo no es que le metan a uno la punta del paraguas en un ojo, sino que después de introducida ésta, también traten de abrir el paraguas".

\*\*\*

Según un cable procedente de Oklahoma, el concejal del Condado de Paul Valley, An Ardmore, ha renunciado a su curul, aceptando que es un ladrón con más de cien robos en su record.

Y a esto le llama el despaché cablegráfico: un hombre de doble personalidad.

Qué ganas de duplicar las cosas tienen en Oklahoma!

\*\*\*

¿Quién dice que el Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes no está dando agua a La Habana?

Cierto es que en algunos barrios, dicho líquido elemento sigue sin correr por las cañerías, pero, en cambio, el Burgomaestre capitalino, en un gesto democrático, ha dispuesto que el público pueda esta noche unirse a las comparsas y seguir a éstas en su ritmo de conga.

Tal es la manera de que todos cojan también su "aguíta".

Y suponemos que para dar el ejemplo, Justo Luis vaya arrollando también en una de ellas. La del

"Alacrán", que es la más antigua y de ese modo sus "pan-sinaguados" —no se les puede llamar "paniguados", porque no hay agua— exclamarán que el Procurador del Pozo y del Puerto es un candidato que arrolla. En las comparsas, por lo menos.

\*\*\*

Dícese que en una Convención Internacional de Barberos y Peluqueros celebrada en New York, la representación de nuestro país desempeñó un magnífico papel.

No es de extrañar. Para tomar el pelo a cualquiera, no hay como un cubano.

\*\*\*

Chisme de sociedad.

—¿Tú no sabes que Nenita ha elegido por esposo a "Pepillito" Pérez?

—¿Y qué ha dicho el Ministro del Trabajo de esa elección? A lo mejor la rechaza también.

\*\*\*

Nos escriben desde Santiago de Cuba diciendo que reina mar de fondo en el seno de los Demócratas gubernamentales —sabemos que los hay de dos clases— porque ninguno de sus miembros ha podido conseguir un puesto oficial.

Y nosotros preguntamos: ¿hay tantos demócratas gubernamentales en la heroica región para que llegue a existir ese mar de fondo? ¿No será simplemente una tempestad en una fuente de garbanzos?

\*\*\*

Batista estuvo en Cárdenas, la Ciudad-Bandera. La bandera de Narciso López, desde luego.

Y allí, en un discurso, declaró el General: "Lo que importa es la fecilidad del pueblo".

Si es así, entonces ¿a qué espera?

*M, marzo 10/58*

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA